

GREENTUBE ÜBERNIMMT ABZORBA

Veröffentlichung: 11. März 2015 • Embargo: ---



NOVOMATIC-Tochter Greentube übernimmt AbZorba Games

Die NOVOMATIC-Tochtergesellschaft Greentube hat 100 Prozent der Anteile am US-amerikanischen Mobile Social Casino Gaming-Unternehmen AbZorba Games LLC übernommen. Das Unternehmen mit griechischen Wurzeln ist auf Social Casino Gaming Apps für mobile Endgeräte spezialisiert und wird das integrierte NOVOMATIC Interactive Gaming-Portfolio der Gruppe ideal ergänzen.

AbZorba Games wurde 2012 als Technologieunternehmen mit Sitz in Delaware, USA, gegründet und verfügt über ein F&E-Hauptquartier in der griechischen Hauptstadt Athen. Das Unternehmen entwickelt Social Casino und Multiplayer Games, basierend auf einer eigenen Spieleplattform. Seine starke B2C-Mobile Casino-Marke sowie die bewährten B2B-White Label Turnkey Solutions konnten bereits zahlreiche Partner überzeugen. Alle Spiele sind free-to-play Multiplayer Entertainment Apps, deren Produktpalette Black Jack, Poker, Roulette und Slotmachines umfasst und die allesamt unter den Top 10-Spielen im Google und Apple App Store der jeweiligen Kategorien rangieren. 2014 hat AbZorba Games mehr als vier Millionen Spieleinstallationen erreicht.

Mit der Akquisition von AbZorba setzt Greentube den Ausbau des ständig wachsenden Social Casino und Entertainment Games Portfolios konsequent fort.

Die Gründungsmitglieder, Andrew Hughes und Emmanouil Moschous, bringen einen reichen Erfahrungsschatz in den Bereichen Telekom und Mobile Entertainment mit an Bord und werden den nun beschleunigten Wachstumsprozess des Unternehmens auch weiterhin in führender Managementposition begleiten.

Andrew Hughes, CEO und Co-Founder of AbZorba Games: „Wir sind absolut begeistert von der Aufnahme in die renommierte NOVOMATIC-Gruppe. Bereits zu Beginn der Verhandlungen war die Übereinstimmung der Visionen für unser Table-Top Casino Titel spürbar. Wir sind der Überzeugung, dass diese Partnerschaft die perfekte Plattform für gemeinsamen Erfolg darstellt.“

GREENTUBE ÜBERNIMMT ABZORBA

Veröffentlichung: 11. März 2015 • Embargo: ---

Thomas Graf, CEO von Greentube zeichnet ein optimistisches Zukunftsszenario: „Greentube ist ein europäisches Vorzeigeunternehmen im Bereich Pay-to-Play Online Gaming Entertainment. Wir können inzwischen auf eine Vielzahl erfolgreicher Übernahmen und Integrationen global tätiger Internet Gaming Technology Startups verweisen. Gemeinsam mit den Gründern dieser ‚Innovation Hubs‘ schaffen wir über die konzernweiten Markt- und Ressourcenzugänge Business Opportunities für beschleunigtes und nachhaltiges Wachstum und gleichzeitig interessante Perspektiven und Gestaltungsmöglichkeiten für die gesamte Greentube-Gruppe.“

Die NOVOMATIC-Gruppe ist einer der größten Produzenten und Betreiber von Glücksspiel-Technologie und damit einer der größten integrierten Glücksspielkonzerne der Welt. Die Gruppe beschäftigt weltweit mehr als 22.000 Mitarbeiter. Die vom Industriellen Prof. Johann F. Graf im Jahr 1980 gegründete Unternehmensgruppe verfügt über Standorte in über 50 Staaten und exportiert Hightech-Glücksspielequipment in mehr als 80 Staaten. Die Gruppe betreibt selbst sowie über Vermietungsmodelle in rund 1.500 eigenen elektronischen Automatencasinos und Spielbanken insgesamt mehr als 232.000 Glücksspielautomaten.

Zur Gruppe gehört auch der mit mehr als 200 Standorten filialstärkste Sportwetten-Anbieter Österreichs, die ADMIRAL Sportwetten GmbH sowie der Online Gaming-Spezialist Greentube Internet Entertainment Solutions GmbH. Mit der Akquisition von Betware und der Gründung von NOVOMATIC Lottery Solutions im Jahr 2013 erschloss die Unternehmensgruppe auch das Lotterien-Segment und setzte einen bedeutenden Schritt zur Etablierung als komplett integrierter Glücksspielkonzern.

Die Kernmärkte der Gruppe sind die Mitgliedsstaaten der Europäischen Union; die Märkte Zentral-, Ost- und Südosteuropas, in denen NOVOMATIC durch den frühen Markteintritt eine hervorragende Position etablieren konnte, sowie zahlreiche Wachstumsmärkte mit hervorragenden Entwicklungsmöglichkeiten in Lateinamerika und den Vereinigten Staaten.

Rückfragehinweis:

Dr. Hannes Reichmann
Leitung Konzernkommunikation
+43 664 301 48 20
hreichmann@novomatic.com
www.novomatic.com
www.novomaticforum.com

